

日々いきいきと

教育目標



明るい子
強い子
考える子

入間市立豊岡小学校
令和7年度 11号

入間市向陽台1-1-14番地

TEL 04-2964-5286

令和7年10月31日

児童数 340名

学び続ける

秋晴れのある日、国語の学習で1年生がタブレットを手に、「秋」探しに出かけました。戻ってきた子供たちは、この時期に咲いている花々や色とりどりの木々の葉、トンボの写真についてお話をしながら見せてくれました。他にも、ひょうたんやヘチマ、赤い実、銀杏などの秋の実りもたくさん見つけていました。五感を使って秋を感じたようです。

さて本校では令和6・7年度入間市教育委員会・入間市教育研究会の委嘱を受けて、「未来にむかって「あい」と「チャレンジ」「リスペクト」～算数科を通して豊かに考えともに高まる学びの実践～」というテーマのもと学校研究に取り組んできました。従来の一斉指導型の授業から、子供たちを一人取り残さず全員が学習に関わる学び合い学習への転換です。そして一人一人の子供たちが心理的安全性が保障された集団の中で、脳に汗をかきながら、対話的・協働的で深い学びの実現をめざしています。

目の前の子供たちと向き合いながら、未来を創る子供たちをどのような価値観とスタンスで育っていくのか、私達教職員はいつも自問し続けています。答えが簡単に見つからず激しく変化する世の中だからこそ、謙虚に学び続けなければなりません。

その研究について11月7日に市内小中学校の先生方に向け発表させていただきます。学年・学級によって下校時間に変更がございますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいいたします。

○運動会では、多くの方にご参観いただき、ありがとうございました。急なお願いをする競技もございましたが、皆様のご協力のおかげで滞りなくプログラムが進行しましたこと、感謝申し上げます。

○皆様からいただきました感想は、校舎内に写真とともに展示させていただいております。子供たちはもちろん、保護者の方、地域の方、卒業生からも「楽しかった」「充実していた」との前向きな声ばかりでした。皆様のあたたかい声は子供たちや教職員の励みになりました。今後ともどうぞよろしくお願いいいたします。



運動会の感想や写真の展示を見て、子供たちから「ありがとうございます」というお礼の声が！